
月满中秋，与你对话，穿梭时空

皓月当空下的保时捷经典车

为所有保时捷 挚爱者

带来中秋佳节的祝福

与你共进一场跨越时空的亲密对话

在 月 日至 月 日于北京举行的 长城国际经典车拉力赛及雁栖岛优雅

大展上，有共计 余名媒体嘉宾及经典车爱好者参加了此次活动。他们在活动上与保时

捷 经典车的亲密接触为每一个人都留下了难忘的记忆。



他们对于我来说，都像是一件件做工精良的艺术品，还是具有灵魂与思想的伴侣。他们有

的飒爽，就像这台 ，看到他，我仿佛看到了赛道上的英雄。而有的，就像这台 ，

我更想把她想成优雅的女神，每次看到她，我都有一种血脉喷张的冲动。 一位参加拉力赛

的活动嘉宾，这样描述着他心目中的保时捷 经典车。

作为保时捷的波子粉，每个人对于 的感觉一定有所不同，就像 一千个人眼中有一千

个哈姆雷特 。然而，他们都会不约而同的认为， 所代表的至臻品质，至始至终都未曾

改变。

保时捷博物馆馆长史凯希先生（ ）

就像保时捷博物馆馆长史凯希先生（ ）在活动中所言 兼具日常实用性与

强劲的跑车性能，它不仅是保时捷跑车的灵魂，更重要的是， 是世界上最具代表性的

跑车。我想，在很多人心目中，跑车应该具有的样子就是 。



《汽车画刊》的执行出版人兼总编辑王垠

作为此次长城国际经典车拉力赛及雁栖岛优雅大展的主办方，来自《汽车画刊》的执行出版

人兼总编辑王垠，也是保时捷 的钟爱者。他说当自己见到这四台保时捷经典车时，感

到一种无以言表的亲切。 非常有幸与保时捷并肩前行，这些历经几十年风雨的保时捷

经典车，如今依旧澎湃有力，岁月好像在它们的身上完全静止。

资深媒体人郭梓宸（右）

在拉力赛上驾驶保时捷 （ 款）的资深媒体人郭梓宸这样描述他在

拉力赛上的感觉， 这台车比想象中更棒，他的整体性让人难忘，一台老车没有过多老化异

响，发动机从后面传来美妙的吸气声让我必须关掉音乐，过弯时避震器的支撑既保证舒适又

充满韧性，保时捷让我在驾驶中充满信心，爱不释手。



在此次拉力赛上，除了保时捷博物馆派出了 经典车参赛，还有经典车车主徐涛派出了

他的私人收藏保时捷 参加此次活动。该车在多个赛段获奖，并最后获得了此次拉力赛

的总冠军。一谈到他收藏的保时捷经典车，他不禁说到 我应该是个很有保时捷 情怀

的人，目前已经收藏了 台保时捷经典车。我很喜欢保时捷品牌，不那么张扬却富有内涵，

历史悠久又动力十足。参赛的这台经典车，如今还能有拥如此出色的速度和马力，能看到保

时捷品牌背后的坚实技术基础。

《白话汽车》创始人白宁

如今，为期七天的长城国际经典车拉力赛及雁栖岛优雅大展已经结束。保时捷的这四台经典

车带来的驾驶享受及视觉盛宴让大家纷纷感觉意犹未尽。更有嘉宾已经开始为明年活动上推

出的保时捷经典车型提出建议了。 期待在下一次的活动上能看到保时捷经典款 。如果

有机会让新车和老车一起展示也非常不错。 来自《白话汽车》的白宁这样期待。



让我们共同期待，再一次与保时捷经典车穿梭时空的对话。


